

JANUARY EDITION

# FOLK EVENING



Herald K



The Lefthander



Stephan Steiner

@SCHUTZHAUS  
MEIDLING

Freie Spende!

Samstag 25 Januar - 19:30

Schutzhausweg 136  
1120 Wien

# The Lefthander & Herald K ft Stephan Steiner

Standort: Schutzhaus Meidling - Schutzhausweg 136, 1120 Wien, Österreich.

Startzeit: Samstag, 25. Januar, um 19:30 Uhr.

Freie Spende!

Wir begrüßen Sie zu einem Abend mit irischen und amerikanischen Songs, gemischt mit Eigenkompositionen von **The Lefthander** und **Herald K**, begleitet von akustischen Instrumenten wie Akkordeon, Fiddle, Nyckelharpa und Flöte, gespielt vom Multiinstrumentalisten **Stephan Steiner**. Wer Waterboys, Dubliners und Dylan mag, sollte sich das anhören!

## Bios:

**The Lefthander:** Der in Rom geborene und aufgewachsene The Lefthander ist ein Geigenspieler, Singer-Songwriter und Multiinstrumentalist, der von der irischen Musik und Liedermachern wie Bob Dylan und Glen Hansard fasziniert ist. Er hat zwei Alben mit Originalmusik veröffentlicht, *The Leaving* (2020) und *There and Back Again* (2022). Er hat in verschiedenen Projekten und Bands gespielt und ist regelmäßig als Straßenmusiker in Italien und Irland aufgetreten. Derzeit lebt er in Wien und ist in der lokalen Folk- und Blueszene aktiv. Er arbeitet mit verschiedenen Künstlern zusammen und tritt auch solo auf.

<https://songwhip.com/thelefthander>

<https://www.facebook.com/fabio.mancini.904>

**Herald K** ist ein norwegischer Singer-Songwriter, der in Wien lebt. Er hat zwei Alben veröffentlicht: *"Strange Delights"* im Jahr 2019 und *"Mythologies"* im Mai 2023. Herald K beschreibt seine Musik als "Folk Noir". Die Arrangements bestehen hauptsächlich aus akustischen Instrumenten. Seine Lieder sind oft von alter, manchmal antiker Literatur inspiriert.

<https://heraldkmusic.com>

<https://www.youtube.com/@HeraldKVideos>

**Stephan Steiner**, eine zentrale Figur in der Wiener Folkszene, ist ein Multiinstrumentalist, der eine Vielzahl von Stilen beherrscht, sei es irisch, amerikanisch, vom Balkan, griechisch oder andere. Von den vielen Instrumenten, die er spielt, hat er Geige, Akkordeon, Nyckelharpa, Konzertina und Tin Whistle in Zusammenarbeit mit Herald K aufgenommen.

# The Lefthander & Herald K ft Stephan Steiner

Location: Schutzhaus Meidling – Schutzhausweg 136, 1120 Wien, Österreich.

Starting time: Samstag January 25, at 7:30 pm.

Choice donations!

We welcome you to an evening of Irish and American songs, blended with originals by **The Lefthander** and **Herald K**, all accompanied by acoustic instruments like accordion, fiddle, nyckelharpa and flute as played by the multiinstrumentalist wiz **Stephan Steiner**. If Waterboys, Dubliners and Dylan is your kinda stuff, you'd wanna check this out!

## Bios:

**The Lefthander:** Born and raised in Rome but fascinated by Irish music and powerful songwriters such as Bob Dylan and Glen Hansard, The Lefthander is a fiddle player, singer-songwriter and multi-instrumentalist. He has released two albums of original music, *The Leaving* (2020) and *There and Back Again* (2022). He has played with a variety of different projects and bands, and has been performing regularly as a busker in Italy and Ireland. Currently based in Vienna and active on the local folk and blues scene, he collaborates with several artists while also performing his solo work.

<https://songwhip.com/thelefthander>

<https://www.facebook.com/fabio.mancini.904>

**Herald K** is a Norwegian singer-songwriter based in Vienna. He has released two albums: *'Strange Delights'* in 2019, and *'Mythologies'* in May 2023. Herald K describes his music as *'Folk Noir'*. His arrangements are folksy, involving mainly acoustic instruments. His lyrics are often inspired by old, sometimes ancient, literature.

<https://heraldkmusic.com>

<https://www.youtube.com/@HeraldKVideos>

**Stephan Steiner**, a central figure on the Viennese folk scene, is able to play a range of styles whether it be Irish, American, of the Balkans, Greek or others. Out of the many instruments he plays, he has recorded violin, accordion, nyckelharpa, concertina and tin whistle in collaborations with Herald K.